



～尾花沢の未来をひらくいのち輝く人間の育成～

主体的に学習する姿は美しい！～寺子屋・冬の陣～

12月27日(水)と1月5日(金)の2日に渡って「尾花沢寺子屋・冬の陣」が開催されました。午前は20名ほどの小学1～4年生が、午後は30名ほどの小学5～中学3年生が参加しました。また、大学生の菅原愛詠さん、鈴木心さん、そして、以前尾花沢小学校で勤務されていた板垣晃先生の3名がボランティアとして、小中学生の学習をサポートしてくださいました。



参加した小中学生は、冬休みの宿題テキストを進めたり、高校受験に向けて志望校の過去問に取り組んだり、思い思いに学習していました。以下参加者の声を紹介します。

- 先生方からたくさん教えていただき、分からなかった問題も解決できたのでよかったです。たくさん教えていただき、ありがとうございました。(尾崎ありささん)
- 初めて参加させていただきました。家での学習がなかなかかどらず困っていたのでよい取組だと感じました。苦手な円周角も教えてもらって理解できました。(鈴木雫さん)
- 自分も不安になる時がありましたが、大学生ボランティアの方からのメッセージを聞いて、前向きに頑張ろうと思えました。ありがとうございました。(菅野優雅さん)
- 先生方が、誰にでも気軽に分からないところを教えてくださいまして学習しやすい環境だと思いました。忙しい中、教えてくださいましてありがとうございました。(栗原輝さん)
- 数学の大問4の最後の解き方を教えていただいて、難しい問題を解く楽しさが分かりました。もっと頑張るって自信をつけていこうと思いました。ありがとうございました。(匿名希望)
- 受験への追い込みができました。また、周囲に先生方がいることで安心して分からないところを質問できるのでとてもよかったです。(匿名希望)
- 「学ぶ」とは「生きる」ことです。先生方、ありがとうございました。(西塚歩輝さん)



大学生の菅原さんからは「質問してくれてありがとう。みなさんの役に立てたことがとてもうれしい」、鈴木さんからは受験を控えた3年生に向け「学習して努力してきたことが自信となるので頑張してほしい」「春の陣以降も寺子屋に友達を連れてきてほしい。自分も学習ボランティアとして友達を連れてきたい」というメッセージをいただきました。

昨年からはまった寺子屋も7回目となり、事務局として手応えを感じています。多くの方々のご協力のおかげです。今後も子供達のために応援をお願いします。

【担当】尾花沢市教育委員会こども教育課
教育指導室長 工藤雅史
TEL 23-3330